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Сразу два нормативно-правовых документа, нацеленных на  профилактику алкогольной
зависимости среди населения автономного округа одобрены сегодня на очередном
заседании окружного Правительства, которое провела губернатор Югры Наталья
Комарова.

      

Предваряя вопросы повестки, глава региона отметила, что каждое из принимаемых
решений подсказано жителями региона и нацелено, прежде всего, на профилактику
распространения этого опасного явления среди подростков и молодежи.

  

“Эти меры были инициированы при активном участии молодежных общественных
организаций и прошли широкое публичное обсуждение, - обратилась губернатор к
членам Правительства. - Законопроектом “Об установлении дополнительных
ограничений времени и мест продажи алкогольной продукции” мы предлагаем ввести
дополнительные ограничения продажи алкогольной продукции на территории Югры с
20 до 23 часов по местному времени, за исключением магазинов беспошлинной торговли,
а также организаций и индивидуальных предпринимателей, оказывающих услуги
общественного питания. Эксперты и граждане при обсуждении законопроекта сошлись
во мнении, что ограничение продажи спиртного именно в эти, пиковые часы алкогольной
активности, позволит снизить злоупотребление алкогольными напитками и даст
дополнительные стимулы к здоровому образу жизни”.

  

По словам главы региона, помимо прямой дискуссии с молодежью, была проведена и
серия обсуждений этой проблемы в интернете, позволившая вскрыть вопиющие цифры,
которым в округе долгое время не придавали публичность. Она уточнила и факт, что
алкогольная угроза в ряде муниципалитетов приобрела угрожающие здоровью
общества масштабы. “Мы не имеем права не принимать жестких административных мер в
ситуации, когда на кону – жизни наших детей. Рассчитываю, что и взрослое население,
и бизнес-сообщество – тоже состоящее из родителей – с пониманием и
ответственностью отнесется к таким вынужденным решениям”, - выразила надежду
Наталья Комарова.

  

Также законопроектом предполагается введение дополнительного ограничения мест
продажи алкогольной продукции на территории месторождений углеводородного
сырья; на автомобильных и железнодорожных мостах; в организациях, эксплуатирующих
опасные производственные объекты. Это поможет сократить количество несчастных
случаев, связанных с употреблением алкоголя в местах повышенной опасности.
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“Обращаюсь к депутатам с просьбой поддержать эту инициативу, а к
контрольно-надзорным, правоохранительным органам и администрациям
муниципальных образований – обеспечить ее эффективное и бескомпромиссное
правоприменение”, -  сказала  Наталья Комарова.

  

Отметим, в настоящее время в России  также действует Федеральный закон, не
допускающий продажу алкогольной продукции с 23 часов вечера до 8 часов утра.

  

Еще один антиалкогольный нормативно-правовой акт повышает требования к
минимальному размеру уставного фонда организаций при осуществлении розничной
продажи алкогольной продукции на территории Югры. Так, по словам губернатора, в
настоящее время в округе установлена единая для всех минимальная планка в 200 тысяч
рублей и федеральное законодательство дает возможность поднять ее до 1 миллиона
рублей. “Мы предлагаем ввести дифференцированный подход - увеличить минимальный
порог выхода на алкогольный торговый рынок для организаций, осуществляющих
розничную продажу алкогольной продукции в городах – до 1 миллиона рублей; а для
торговых предприятий в поселках и селах - установить минимальную планку на уровне
500 тысяч рублей. Эти меры направлены на сокращение оборота недорогой
низкокачественной алкогольной продукции и соответственно на снижение объемов её
потребления в обществе, а также на стимулирование предпринимателей переходить на
более современные и качественные формы торговли, что в целом пойдет на пользу
культуре обслуживания югорчан. Нам нужно постепенно уходить от практики
ларёчно-подвальной торговли таким товаром. Сервис в Югре должен выходить на более
высокий уровень, адекватный ожиданиям людей”, - резюмировала глава региона.

  

Источник: Пресс-служба Губернатора ХМАО-Югры
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